
議【

平成20年 11月 4日(火)正午～

商工会 1F会議室 

11月 定例会 (結果)
題】 

1.廃油の回収について

部長より-･先月の契約に伴い活動をお願いしたいとの意向を述べ､

各部員各にお願い - 廃油が出るお店を紹介してほしい

惣菜屋･弁当屋･居酒屋･レストラン等飲食関係のお店

部の活動資金のあてることが目的なので､ぜひお願いしたい｡

説明が必要ならば執行部が対応する｡ 

2.南部先島支部 ｢儲かる名刺の作り方｣講習会について ･- 別紙参照① 

11月 18日(火) 18時～ 商工会 1会議室 - 定例会参加者は出席 国 
3.交通安全マスコット製作について

部長より･- (6150個)セット中 5セットが仕上がっているとの報告

兼城さんを中心に､11月 18日(火)講演会の終了後､2F会議室にて行う 

4.11月 29日五色百人一首体験教室の-の動員協力について

体験教室 (ll-12時)市中央公民館 1F和室にて

県 大 会 ( -17時)市社会福祉センター 2Fレクレーション室13

部長より- 部員の協力をお願いする

赤嶺みどりさんより･-字宜保で子供達からの希望で毎週土曜日に教室を再開しているとの報告あり

周知活動において｢読み聞かせの会｣会長-お願いしてはと提案 

J 会長は､嘉数善子さん

三役執行部で対応する ･- 各小学校の PTAの協力をお願いしてみることも検討する 

5.青年部の豊見城市長杯ブローカート大会の協力について- 別紙参照② 
11月 23日(日)豊崎にて 10時～16時

部長より - 部員-の参加･応援をお願いする 

6.-円玉募金活動について 
11月 18日(火)ペットボトルのラベルの準備･- 事務局 

7.その他 (部長より) 
(∋女性部全国大会の報告- 部長が｢子育て支援事業の受託目録の受け取り｣のため壇上-

② 10月 25日(i)｢花いっぱい運動｣ -･'別紙参照③ 部長より作業経過報告

③五色百人一首体験教室
 
11月 1日(土)文化協会子供発表会 会場にて-･チラシ配りのみに終ってしまった
 

11月 2日(日)豊見城市社会福祉センター 会議室にて -･受講者が一人しかいなかった

部員のいい勉強の場になった(藤田富美子･兼城昌子･高良小夜子･親川常美)

連絡網担当者は､責任をもって連絡と報告をお願いします｡ 
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｣ この日臥 奴当昔


